

La Universidad tiene listo el título de Arqueología para ofrecerlo el próximo curso

«Tenemos que extremar la prudencia a la hora de implantar nuevas titulaciones porque hay que garantizar recursos de profesorado»

:: A. G. P.

GRANADA. «Confiamos en que el título de Arqueología se implante el año que viene. Por nuestra parte el trabajo está hecho y cabe esperar que la evaluación externa sea positiva y en un plazo razonable que permita su comienzo el curso 2013-

2014». Son palabras de María Dolores Ferre, vicerrectora de Enseñanzas de Grado y Posgrado de la Universidad de Granada (UGR).

Es un título interuniversitario con la Universidad de Sevilla con quien ya «compartimos desde hace años un máster interuniversitario de Arqueología. Estamos convencidos de que tendrá demanda porque así ya ha ocurrido en otras universidades que se ha ofertado en Madrid y Barcelona», concreta la mandataria universitaria.

Será la única novedad. La vicerrectora de Enseñanzas de Grado y Posgrado lo tiene claro: «En la situa-

ción actual tenemos que extremar la prudencia a la hora de implantar nuevas titulaciones porque hay que garantizar su viabilidad con los recursos de profesorado con los que contamos. En las facultades de Ciencias y de Comunicación se está trabajando en los planes de estudios de los títulos de Biotecnología y de Periodismo digital respectivamente. Son dos titulaciones que despiertan interés entre los futuros universitarios y por las que esta universidad apuesta. En cuanto los planes de estudio estén acabados y garantizada esa viabilidad comenzaremos su tramitación desde el vicerrectorado».

Dicho queda. También «estamos trabajando en la implantación de dobles titulaciones en el Campus de Melilla, Derecho-Administración de Empresas y Educación Primaria-Ciencias del deporte».

Por otra parte, la oferta de posgrado no está aún cerrada porque están pendientes de que se resuelva la evaluación externa de nuevas propuestas. «En número será similar a la del presente curso, pero lo significativo es que vamos avanzando en una oferta de másteres adaptada a los nuevos grados bien vía la creación de nuevos másteres o la transformación de los existentes», concluye Ferre.